

Vin Diesel se dit fier d'être à Cuba



La Havane, 28 avril, (RHC).- L'acteur étasunien, Vin Diesel, s'est dit fier d'être à Cuba où il tourne la 8e partie de la saga, «Fast and Furious»

Dans un film vidéo diffusé sur Internet il déclare:

«Nous sommes dans un endroit où personne n'a cru que ce serait possible. Nous sommes à La Havane, Cuba. Vous pouvez voir combien elle est belle, pleine de gens bien. Nous avons fait l'objet de plein de geste d'affection ici. Nous sommes fiers d'être ici».

Le tournage à La Havane de «Fast and Furious» 8 est prévu jusqu'au 5 mai.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/91885-vin-diesel-se-dit-fier-detre-a-cuba>



Radio Habana Cuba